

Libé Orléans, 22 novembre 2010

22/11/2010

«Nettoyage» de la rue des Carmes: le commissaire enquêteur y serait opposé

PATRIMOINE. *(Mis à jour à 11h)* L'avis du commissaire enquêteur en charge de l'enquête publique sur [l'alignement de la rue des Carmes](#) voulu par la municipalité orléanaise vient de tomber. Il serait, selon des sources proches du dossier, négatif concernant l'alignement et positif concernant la piétonisation. Ce double avis, s'il est confirmé par le document écrit qui se trouve toujours coincé dans la tuyauterie préfectorale, sonnerait comme un véritable désaveu pour la municipalité à majorité UMP. «*J'espère profondément que ce rapport prend en compte ce que j'ai toujours défendu, à savoir que le tram circule rue des Carmes en site propre*», confie Jean-Pierre Sueur qui dit ne pas avoir encore lu le fameux document. ([Lire la suite...](#))

